

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Operativo conjunto en el borde costero de Iquique refuerza fiscalización y prevención

Pág. : 7

Cm2: 515,5

VPE: \$ 309.843

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

## Operativo conjunto en el borde costero de Iquique refuerza fiscalización y prevención

operativo preventivo el servicio se extendió hasta desarrollado durante la tarde e incluyó horas de la tarde e incluyó el martes en el borde costero de Iquique reforzó controles focalizados tanto a personas como a vehículos que transitaban por el sector abores de fiscalización y en público en uno de los con mayor circulación de vecinos y visitantes. La intervención se concentró en acciones preventivas orientadas a disuadir incivilidades, fiscalizar el cumplimiento de normativas vigentes y detectar oportunamente situaciones que pudieran afectar la tranquilidad de la comunidad, especialmente en zonas donde se incrementa la presencia de público por actividades recreativas y turísticas. Como resultado del trabajo conjunto, se cursó una infracción a una persona por el uso seguro del litoral no. Cuerpo con lo informado, se cumplió con lo informado,



Carabineros, Municipalidad y Armada desplegaron controles focalizados a personas y vehículos en sectores de alta afluencia, cursando una infracción por comercio ambulante sin permiso y realizando 20 controles de identidad y cinco controles vehiculares.

ejercer comercio ambulante sin contar con el permiso municipal correspondiente, en el marco de las fiscalizaciones realizadas en terreno. Además, durante el operativo se efectuaron 20 controles de identidad y cinco controles vehiculares, acciones que forman parte de la estrategia de presencia activa y vigilancia preventiva impulsada por las instituciones participantes.

Desde las entidades involucradas destacaron que este tipo de servicios coordinados permiten mejorar la capacidad de respuesta y reforzar la percepción de seguridad en espacios públicos, particularmente en el borde costero, considerado un punto estratégico por su carácter familiar y turístico. En esa línea, se reiteró que los controles y fiscalizaciones continuarán desarrollándose en distintos puntos de la comuna, con foco en la prevención, el orden y el resguardo de vecinos y visitantes.

## ENAPRED Alerta por lluvias y tormentas eléctricas en la Región de Tarapacá

Región de Tarapacá entró en modo preventivo a un escenario meteorológico que combina precipitaciones y actividad eléctrica súbitas y altitudinales. Una actualización enda a la comunidad, la directora regional de SENAPRED, Patricia Montenegro, informó a la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) renovó dos súbitas para la zona, lo que requiere refuerzo del monito

la cordillera entre los días 28 y 29 de enero. A ello se suma la actualización del aviso por tormentas eléctricas, que se mantiene desde el martes 27 y hasta el viernes 30 de enero, inicialmente focalizado en la precordillera y cordillera, pero con proyecciones que también consideran otras zonas para la jornada del 29, de acuerdo con la evolución del pronóstico y el seguimiento oficial.

En otro contexto, SENAPRED

busca anticipar respuestas ante eventuales emergencias derivadas de lluvias, descargas eléctricas y sus efectos indirectos, especialmente en zonas de quebradas y sectores cordilleranos. La actualización considera, además, el componente de riesgo geológico. De acuerdo con la información difundida junto a los avisos meteorológicos, SERNAGEOMIN ha advertido que la probabilidad de

La directora regional Patricia Montenegro informó de avisos meteorológicos de la DMC y llamó a revisar techumbres y canaletas, conducir a la defensiva y seguir únicamente canales oficiales ante aumento de riesgo en la región.

altura. En su llamado a la comunidad, la directora regional Patricia Montenegro enfatizó medidas simples pero decisivas para reducir daños y exposición al riesgo. Solicitó realizar una revisión periódica de techumbres, canaletas y bajadas de agua en las viviendas, con el fin de evitar filtraciones, anegamientos y desprendimientos por acumulación de agua. Asimismo, pidió a los conductores

